



令和6年度 船橋市立高根台第二小学校

# 学校だより10月

## 行事を通しての子供たちの成長

校長 新田 真理子

音楽発表会が終わりました。今年は、体育館屋根の大規模修繕で10月から数か月体育館を使用できません。そのことが決まってからの一番の課題は、音楽発表会の実施でした。実施するとすれば、9月しかありません。しかし、例年9月もまだまだ厳しい残暑が続きます。何度も話し合いを重ねた結果、熱中症予防を徹底し、極力体育館での練習を行わないよう練習計画を工夫し、9月30日に実施することにしました。そして迎えた9月ですが、やはり暑い日が続き、体育館での26日の保護者公開リハーサル、そして30日の校内発表会の両日とも実施できるのか本当に心配されました。

「行事は子供たちを成長させる」と言います。26日、30日の2回の発表。はじめは緊張気味の子供たちでしたが、発表後大きな拍手をもらった子供たちの顔はとても満足気でした。学年全体で心をつなぐために、一人一人が、仲間を信じ、勇気をもって自分の力を出し切る。そして、仲間の頑張りを感ずることで、仲間への信頼が深まり、一人だけでは感ずることのできない、気持ちよさや喜び、そして達成感を味わうことができるはずです。また、もらった大きな拍手が大きな自信として子供たちの心に蓄積されていくはずです。今回の音楽発表会が、子供たちにとってそんな経験であったと信じています。

9月29日には、市民陸上競技大会(小学生の部)も開催されました。短い期間ではありましたが、5・6年生の希望者が朝練習を行い、選手は学校代表として出場しました。ここにも、緊張しながらも、互いを応援し、精一杯頑張る子供たちの美しい姿がありました。

今後も、10月の運動会、11月のマラソン月間・記録会が予定されています。6年生の修学旅行、その他の学年も体験学習等もあります。様々な経験を通し、一步一步成長していってくれることを願います。

## 生活目標

## もの たいせつ 物を大切にしよう

### ◇10月の教育相談について

#### ○スクールカウンセラー(SC)・・・スクールカウンセラーによる教育相談

・市 SC

相談日・・・毎週木曜日(3日・10日・17日・24日・31日)  
10:00～16:30

・県 SC

相談日・・・9日(水) 10:00～16:30

※11月の相談日・・・11月6日(水)

#### ○教育相談日・・・担任・管理職による教育相談

15日(火)・22日(火)

※相談日以外にも、何かありましたらご相談ください。

### ◇体育館改修工事について

10月より、体育館屋根の工事が本格的に始まります。工事完了予定は来年1月末となっております。

工事の影響で、運動会の徒競走ゴール付近の写真席（シャッターエリア）の場所が、例年と変わる予定ですので、ご理解・ご協力をお願いいたします。会場図やプログラムにつきましては、後日配付いたします。

### ◇除草ボランティア・清掃活動ボランティアについて

9月26日（木）の音楽発表会の日にPTA主催の除草ボランティア活動が実施されました。多くの保護者の方が、参加してくださり、学校の敷地まわりが整備されました。ご協力ありがとうございました。

10月は児童会からの提案で、校内の除草作業を行います。地域学校協働本部事業として、地域の方も協力してくださる予定です。保護者の方もご参加いただけたら幸いです。参加をご希望の方は、PTAから学校安心メールで配信された「令和6年度 児童会主催 清掃活動ボランティア募集のご案内」をご覧ください。

後日、児童会から保護者の方向けのお知らせを配付いたしますので、ご確認ください。

### ◇なやみごと相談について

学校には、心のこと、体のこと、友達関係のことなどの悩みが相談できる、養護教諭、スクールカウンセラーがおります。

また、職員室前には、「そうだんカード」を書いて子供たちが投函できる「そうだんポスト」があります。（「そうだんカード」は校長、教頭だけが確認します。）

お子さんの悩み事の解決を手助けできるよう、学校で取り組んでいきます。

学校ホームページの新着情報では、  
学校での児童の様子を随時公開し  
ています。ぜひご覧ください！

